

Comisión Nacional del Mercado de Valores  
Att. Sr. D. Rodrigo Buenaventura  
Paseo de la Castellana nº 19  
28046 Madrid

Madrid, 10 de junio de 2008

Muy Sres. Nuestros:

Por la presente nos es grato enviarle copia de la nota de prensa que la Asociación Española de Bioempresas distribuirá a los medios de comunicación en el día de hoy en la que se informa que la Asamblea General de dicha Asociación ha nombrado Presidente de la misma al Grupo Zeltia, quien estará representada por el Presidente del Consejo de Administración de Zeltia, S.A. D. José María Fernández Sousa-Faro, todo ello a fin de que sea registrada como **OTRAS COMUNICACIONES**.

Sin otro particular les saluda atentamente,

Sebastián Cuenca Miranda  
Secretario del Consejo de Administración  
ZELTIA, S.A.

## Nota de prensa

### **Zeltia, nuevo Presidente de ASEBIO**

- **Le representará José María Fernández Sousa-Faro, Presidente de su Consejo de Administración, quien sustituirá en el cargo a Regina Revilla, Presidenta en Funciones desde el nombramiento de Cristina Garmendia como Ministra de Ciencia e Innovación.**
- **ASEBIO es la Asociación Española de Bioempresas que agrupa a compañías, asociaciones, fundaciones, universidades, centros tecnológicos y de investigación que desarrollan sus actividades en relación con la biotecnología en España.**
- **La nueva presidencia de ASEBIO apuesta por grandes retos: Mejora en los programas de ayudas públicas en I+D+i, mejora del acceso a financiación de empresas del sector biotecnológico y aumento de la comunicación sobre la industria biotecnológica.**

**Madrid, 10 de junio de 2008.**

Zeltia, S.A. ha sido elegida Presidente de la Asociación Española de Bioempresas, en decisión adoptada por la Asamblea General de socios en el día de hoy. Zeltia, S.A. está representada en el cargo por el Presidente de su Consejo de Administración, José María Fernández Sousa-Faro.

José María Fernández Sousa-Faro se licenció en Ciencias Químicas en 1967 y se doctoró en Ciencias Bioquímicas en 1971 en la Universidad Complutense de Madrid. Cursó un Máster en Dirección de Empresas por el IESE de Madrid. Entre 1968 y 1979 fue profesor de la Universidad Complutense de Madrid en distintos niveles y posteriormente Catedrático de Bioquímica de la Universidad de Santiago de Compostela. Es Presidente del Consejo de Administración de Zeltia desde 1985.

La nueva presidencia de ASEBIO apuesta por grandes retos que incluyen reforzar y optimizar los programas de ayudas públicas en Investigación, Desarrollo e Innovación; facilitar el acceso a financiación de empresas del sector biotecnológico; aumentar la presencia en medios de comunicación e impulsar la interlocución con las administraciones públicas y sectores usuarios de la biotecnología. En definitiva “trabajar en aquellas actividades inherentes a los cuatro subsectores de la biotecnología que los socios consideren prioritarias, para lo cual me pongo a su entera disposición” afirma José María Fernández Sousa-Faro.

ASEBIO pertenece y cuenta con el apoyo de EUROPABIO, la Federación Europea de la Industria Biotecnológica y está integrada en la CEOE (Confederación Española de Organizaciones Empresariales).



Entre los numerosos proyectos acometidos por ASEBIO destaca la puesta en marcha de la Unidad de Innovación Internacional (UII) que ha contado con el apoyo de CDTI, con el objetivo de promover la participación en el VII Programa Marco y apoyar la internacionalización de la I+D de las distintas entidades del sector biotecnológico español.

Otra de las iniciativas que ha puesto en marcha ASEBIO trata de un ambicioso proyecto denominado “La biotecnología como vector de competitividad en sectores maduros”, aprobado en el marco del Programa (Innoempresa) por el MITYC. Se trata de un programa de difusión e incorporación de aplicaciones biotecnológicas en PYMEs de diferentes sectores de la Industria. (Alimentación, químico, textil, alimentario, farma, etc.)

Durante la Asamblea se han presentado las novedades referentes al programa “BIOSPAIN 2008”, el mayor evento del sector biotecnológico del sur de Europa, que se celebrará en Granada durante los días 17 al 19 de septiembre de 2008.

El programa contará con cinco módulos: Congreso Científico, Foro de Inversores, Partnering, Exposición Comercial y un Ciclo de Sesiones Plenarias donde están confirmadas conferencias de ponentes reputados como: Mr. Kenneth P. Morse, Mr. G. Steven Burrill y Mrs. Kiran Mazumdar-Shaw.

Este evento es una realidad gracias a la Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO), la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía IDEA (Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía), Genoma España, SEBIOT, INTERES Invest in Spain y a la colaboración del Parque Tecnológico de las Ciencias de la Salud de Granada.

## **Acerca de ASEBIO**

La Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) está compuesta por 139 socios, en su mayoría pequeñas empresas creadas a partir de investigaciones de universidades y centros de investigación nacionales.

ASEBIO actúa desde 1999 como plataforma de encuentro y promoción de aquellas organizaciones interesadas en el desarrollo del escenario biotecnológico nacional. Para ello, colabora estrechamente con las administraciones regionales, nacionales y europeas, así como con todas aquellas organizaciones sociales interesadas en el uso de la biotecnología para la mejora de la calidad de vida, el medio ambiente y la generación de empleo cualificado.

## **Acerca de BIOSPAIN 2008**

BIOSPAIN 2008 es un foro de presentación de novedades técnicas y científicas, así como, para el análisis y la observación de los últimos proyectos en el sector biotecnológico español e internacional. BIOSPAIN es apoyado por



académicos y profesionales, por instituciones públicas y privadas, colaborando para su organización entidades nacionales e internacionales que representan todos los ámbitos de la biotecnología.

BIOSPAIN 2008 ofrece una plataforma empresarial para el establecimiento de contactos, atracción de clientes e inversores y la generación de relaciones sinérgicas. Facilitando un amplio acceso a un mercado creciente, unido al conocimiento de las últimas novedades en el sector biotecnológico español. BIOSPAIN dispone de un entorno de negocios ideal a través de un amplio programa de actividades.

**Para más información:**

[www.asebio.com](http://www.asebio.com)

**ASEBIO**

[secretariageneral@asebio.com](mailto:secretariageneral@asebio.com)

**Tel. 91 210 93 74/10**